Le président guinéen met en exergue le travail des médecins cubains en Afrique de l'Ouest



La Havane, 2 avril (RHC).- Le président guinéen, Alfa Conde, a mis en exergue le travail de la mission médicale cubaine dans la lutte contre le virus mortel de l'Ebola dans son pays et dans d'autres nations de l'Afrique Occidentale.

Dans des déclarations à des journalistes cubains, le président guinéen a relevé que les 38 coopérants qui se sont rendus en Guinée à l'appel de l'ONU et de l'Organisation Mondiale de la Santé, ont sauvé plus de 150 vies en risquant la leur et ils ont contribué substantiellement à l'éradication de l'épidémie.

Alfa Conde a remercié notre pays de sa coopération dans le domaine de la santé et de son appui inconditionnel aux luttes de l'Afrique pour sa libération. Il a rappelé que son pays a toujours condamné le blocus étasunien injuste et qu'il a été l'un des premiers du continent à établir des relations diplomatiques avec Cuba.

Le président guinéen a envoyé des salutations au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro. Il a annoncé que prochainement il viendra à La Havane pour continuer à renforcer les liens bilatéraux.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51305-le-president-guineen-met-en-exergue-le-travail-des-medecins-cubains-en-afrique-de-louest$



Radio Habana Cuba